

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

O. P. FAUCILLON

Le sceau du Christ

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1907, tome 9, p. 64

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Le sceau du Christ

Lorsque **Jésus-Christ** vient à nous dans la prière, en nous dans la sainte communion, ce n'est pas seulement pour nous honorer de sa présence, ni même pour nous consoler par la douceur de sa grâce, mais pour produire en nous une impression profonde et durable, pour nous transformer en lui.

Avoir son souvenir dans l'esprit, son nom sur les lèvres, son amour dans le cœur, c'est bien ; mais faire en sorte que sa vie s'imprime, s'incruste dans la nôtre, c'est le devoir chrétien par excellence et la perfection chrétienne, ce que saint Pierre appelle prêcher ses vertus : « Afin que vous annonciez les vertus de Celui qui vous appela des ténèbres à son admirable lumière. » Heureux si nous n'offrons pas à cette impression divine la dureté et la résistance de la pierre, et si nous l'aidons même à pénétrer profondément dans nos sentiments et dans nos actes.

FAUCILLON O.P.